

## Más de mil estudiantes participaron en pilotaje de PAES en UCSC

Más de mil estudiantes de cuarto medio de diversos establecimientos del Gran Concepción llegaron hasta el Campus San Andrés de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) para rendir un pilotaje de la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

Miguel Martínez, director de Admisión y Difusión UCSC, afirmó que "para nuestra Universidad es un tremendo desafío recibir a más de 1.100 estudiantes que participaron en este pilotaje. Como UCSC, una Institución participante del CRUCH y del Sistema

Acceso, nuestra colaboración es brindar los espacios y las oportunidades para que estos estudiantes conozcan de primera fuente las posibles preguntas con las que se puedan encontrar cuando rindan la PAES".

El equipo de Admisión también organizó un Espacio Ferial, con el objetivo de dar a conocer información acerca de las 33 carreras que ofrece la Universidad y los más de 20 programas que brinda el Instituto Tecnológico en sus sedes Talcahuano, Chillán, Los Ángeles y Cañete, además de beneficios.



Admisión también preparó una feria para mostrar sus carreras.